



## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

**05.12.2021**

### **30 Jahre Frauentreff in der evangelischen Kirchengemeinde Neuenkirchen-Wettringen**

*Dankgottesdienst am 2. Advent in der Gnadenkirche in Neuenkirchen – Dank und Anerkennung für Dorle Auhagen*

Zu ihrem 30-jährigen Bestehen feierte und gestaltete der Frauentreff gemeinsam mit Pfarrer Dietrich Wulf am vergangenen 2. Adventssonntag einen Dankgottesdienst in der Gnadenkirche unter dem Motto „Engel auf unserem Wege“.

Seine Anfänge hatte der Frauentreff der evangelischen Kirchengemeinde in der Vorweihnachtszeit im Jahr 1991. Auf die Idee und Initiative von Dorle Auhagen trafen sich damals einige Frauen zum Basteln von Strohweihnachtssternen, die bis heute noch alle Jahre wieder den Weihnachtsbaum der evangelischen Kirchengemeinde in Neuenkirchen schmücken.

Aus diesen Anfängen hat sich eine jetzt 30-jährige Tradition gebildet. Jeden 1. Donnerstag trifft sich bis heute der Frauentreff abends im Gemeinderaum der Gnadenkirche Neuenkirchen. In den drei Jahrzehnten hat den Frauentreff regelmäßig eine Figur und ein Symbol begleitet – der Engel.

So wurde unter dem Motto „Engel auf unserem Wege“ der Dankgottesdienst unter aktiver Beteiligung vom Frauentreff gestaltet.

Nach der Begrüßung durch Pfarrer Wulf begann der Dankgottesdienst mit dem Musikstück „Macht hoch dir Tür“ mit Begleitung an der Orgel vom Organisten Jochen Felber. Dann trug Monika Wellemeyer vom Frauentreff eine besondere Lesung mit dem Gedicht „Es müssen nicht Männer mit Flügeln sein“ vom Lyriker Rudolf-Otto Wiemer vor.

Danach sprach Dorle Auhagen zu den anwesenden Gottesdienstbesuchern mit einem kleinen Rückblick auf die vergangenen 30 Jahre und bedankte sich insbesondere bei Ulli Antons vom Naturschutzbund (NABU) für die unvergesslichen Wandungen und Führungen durch die Natur in der Region, bei Monika Niesert und ihrem Mann für die Besuche von unzähligen Kunst- und Kulturstätten in nah und fern sowie bei Marion Heitmann als Teamsprecherin der katholischen Frauengemeinschaft Sankt Anna in Neuenkirchen für die freundschaftliche Verbundenheit in den letzten Jahrzehnten.

In seiner Predigt griff Pfarrer Dietrich Wulf unter anderem das Gedicht von Rudolf-Otto Wiemer wieder auf und stellte direkt zu Beginn die Frage an die Gottesdienstbesucher: Gibt es überhaupt Engel? Im Verlauf seiner Predigt ging Pfarrer Wulf auf verschiedene Bibelpassagen mit Begegnungen zu Engeln ein und sagte, Engel sind Grenzgänger, Engel sind Begleiter in verschiedenen Lebenssituationen.

## Evangelische Kirchengemeinde Neuenkirchen – Wettringen

Nach der Predigt dankte Monika Wellemeyer stellvertretend für alle Frauen im Frauentreff Dorle Auhagen für die vielen schönen Momente und Erlebnisse in den letzten dreißig Jahren. Sie beschrieb Dorle Auhagen als Motor und Initiatorin für die vielen Fahrradtouren, organisierten Wanderungen, Vorträge und gemeinsamen Stunden im Gemeinderaum der evangelischen Kirche.

Als Dankeschon überreichte Monika Wellemeyer gemeinsam mit Pfarrer Dietrich Wulf an Dorle Auhagen eine Deko-Rostsäule mit einem Erinnerungsspruch „30 Jahre Frauentreff“. „Diese Säule wird einen besonderen Ehrenplatz in unserem Zuhause erhalten“, sagte die sichtlich gerührte Dorle Auhagen.

Im Namen der evangelischen Kirchengemeinde erhielt Dorle Auhagen aus den Händen von Pfarrer Wulf eine besondere Bibel, die mit Kommentaren aus jüdischer Sicht zu jedem einzelnen Bibelabschnitten wiedergibt.

Marion Heitmann überreichte Dorle Auhagen im Namen vom katholischen Frauentreff St. Anna ein kleines Präsent und dankte ihr damit für das Engagement der letzten Jahrzehnte. Auch der junge Frauentreff der evangelischen Kirchengemeinde schloss sich mit einer kleinen Aufmerksamkeit den Dankesworten an.

Zum Ende des Dankgottesdienstes ließ es sich Dorle Auhagen nicht nehmen, das Lied „Licht der Liebe“ am Klavier musikalisch zu begleiten. Zum Abschluss des Gottesdienstes stimmte Dorle Auhagen sogar mit den Gottesdienstbesuchern den Kanon „Mache dich auf und werde Licht!“ ein.

Mit den durch den Frauentreff gesprochenen Fürbitten und dem Abschlussgebet beendete Pfarrer Wulf den trotz der besonderen Pandemiesituation gut besuchten Dankgottesdienst. „Der Frauentreff wird auch weiterhin ein fester und lebendiger Bestandteil unserer Kirchengemeinde sein“, sagte Dorle Auhagen zum Abschluss des Gottesdienstes.

Bildunterschrift Foto 1:  
Gruppenbild vom Frauentreff mit Pfarrer Wulf

Bildunterschrift Foto 2:  
Monika Wellmeyer dankte Dorle Auhagen

Bildunterschrift Foto 3:  
Pfarrer Wulf bei der Übergabe der Deko-Steile und Bibel an Dorle Auhagen

Bildunterschrift Foto 4:  
Marion Heitmann vom KFD überreichte ein Präsent an Dorle Auhagen